

Accès aux soins : peut-on donner la priorité aux vaccinés contre la Covid-19 ?

Compte Test - 2021-12-26 23:01:03 - Vu sur pharmacie.ma

Face à l'afflux des non-vaccinés, un collectif formé d'une quinzaine de médecins de Nouvelle-Aquitaine, en grande majorité réanimateurs, s'indignent de la déprogrammation de certaines opérations en application du plan blanc.

«Est-ce normal de priver des malades de lits de réanimation ou de soins chirurgicaux, même non urgents, pour s'occuper de personnes qui ont choisi de prendre le risque de faire un Covid grave alors qu'on peut l'éviter ?», s'interroge un des réanimateurs en pointant du doigt les non-vaccinés. «Est-il juste de laisser une patiente atteinte d'une infection digestive aux urgences sur un brancard pendant dix heures, car le service des maladies infectieuses est rempli par des patients atteints de Covid ?», se demandent les auteurs de la tribune publiée le 22 décembre par «Le Monde». En d'autres termes, les médecins se demandent si le statut vaccinal doit être pris en compte dans la priorisation des soins. Les auteurs de la tribune rappellent qu'il n'est pas non plus envisageable de ne pas admettre en réanimation les personnes ayant fait le choix de ne pas se vacciner d'autant plus que la population des non-vaccinés est très hétérogène. Les signataires de la tribune font remarquer au passage que «Le médecin est avant tout un citoyen (vacciné), frappé par un épuisement au travail, dans un système de santé qu'il voit s'effondrer». Le Syndicat de la médecine générale (SMG) a également fait part mercredi dernier de son avis sur ce problème d'ordre éthique. Le SMG estime que «Toute personne infectée par le Covid doit pouvoir bénéficier efficacement de soins, qu'elle soit vaccinée ou non».